

Media Marathón de Murcia

Este pasado domingo participé en la trigésimo novena edición de la Maratón de Murcia terminando con un tiempo de 1:32:19. El recorrido era un circuito de dos vueltas con tramos bordeando el río y otros por las calles principales de la ciudad como la Gran Vía. El tiempo acompañó en todo momento, siendo fresco especialmente a la hora de la salida y con algo de sol en el tiempo de llegar a meta. La organización correcta, aunque no demasiado generosa y con algunos fallos en la impresión de dorsales, con lo que me rebautizaron como “José Antonio”.

Saludos,

Fernando D. Quesada Pereira

